

Ocean's Love

宮崎県日向市開催親御さん感想



①先日はありがとうございました。残念ながら体育館・・・と思っていましたが、想像以上にワクワク楽しい時間に子供たちはもちろん、見ている私たちまで大興奮でした。

最初に、今回初めて Ocean's love の事を知り、子供たちのためにこんなに素晴らしい活動をして给我们の方たちがいるのを知って、とても嬉しく思いもし参加できなくてもこの人達に会いたいと思いました。(とはいえ、もちろんぜひ参加したかったです(^))

実際参加して、一人ひとりの子供たちに寄り添うボランティアの皆さんと、すぐに安心しリラックスした様子の子供たちを見ていて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

常々、家族の中で子供たちの事は個性の一つとしか思えないけれど、外に出た時に「障害」ということを改めて感じてしまう時があります。でも今回のスクールではそんな事を感じる時間も無く、子供たちも私たちも笑顔でみんなの笑顔に包まれた時を過ごす事ができました。子供の障害を知ったとき、お父さんが「宝くじに当たったようなもんだ。」と言ったのですが、本当に子供たちのおかげで今回も素晴らしい体験、素敵な方達との出会いがありました。子供たちにも感謝。Ocean's love のみなさん、ボランティアスタッフの皆さん、それを支える全ての皆さんに感謝でいっぱいです。ありがとうございました。また会える時を楽しみに、その時まで子供たちの笑顔を大事に、私たちも子供たちと一緒に笑顔で日常を楽しみたいと思います。

②参加させていただき、ありがとうございました。

スタッフの皆様、ボランティアの皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

発達障害の息子、習い事をさせようと思ひ相談すると「度合いにもよります」と言われ、心良く OK を貰えない事が多々ありました。

そんな中、今回の募集を見て息子にも様々な経験をさせたいと思い応募させていただきました。海に入ったように汗ビッシヨリになって、楽しみ笑う息子の姿を見て本当に嬉しかったです。体は大きく、口も達者ですが、まだまだ考えは幼く甘えたい息子、小さな弟もいる為我慢ばかりさせていました。

四人のボランティアさん、弟について下さっていたボランティアさん三人にすっかり甘えている息子、どんな時も笑顔で息子に接してくれるボランティアさんの姿などを見て、今回参加して本当に良かったなと心から思いました。小さな弟も楽しそうで良かったです。

「3年生になったら、また行こうね」と来年の開催を楽しみにしている息子です。

私も来年の開催があれば、また応募したいと思ってます。また、皆様とお会いできる日を楽しみにしています。

③先日は、大変お世話になりました。室内での体験でしたが、海を感じることでできる内容で、創造力も高まりました！撮影した動画、何度見ても、楽しいです。

室内のサーフィン体験でしたが、海を想像できる内容で、とっても楽しかったです♪

特に、ビニールシートを波に想定した活動は感動しました！！ビニールシートが波に見えますね(笑)ボランティアさんがとても優しく、子ども1人が満足、そして安心して過ごせる環境だったので、本当に良かったです♪この数時間で子供の自己肯定感が上がったように感じました。ありがとうございました。また是非参加したいと思いましたが、次は人も誘って参加したいと思います！ボランティアで参加したいと言う友達もいました！！

素敵な活動これからも続いていきますように。

③最初は、初めて会う人に対しお兄ちゃんは、ムスっとしていましたがボランティアの方やお世話をいただいた方が優しく盛り上げてくれたので心を開き笑顔になってくれました。下の子ども最初から甘えん坊でしたが一つ一つとても楽しそうにしていました。

みたこともない、したこともない事がほとんどでしたが二人にとって良い経験になったと思います。また、開催される時は皆さんと会えるのを楽しみにしています。

成長した二人を楽しみにしててください。子ども達は帽子もお土産も大喜びでした。

④残念ながら雨でしたがみなさんが楽しめるように工夫していただいたおかげですごく楽しんでいました！普段はまず様子を見るタイプなのですが楽しみでしょうがないのか率先して前に出ていきビックリしました！ボランティアさんも走り回るのを追いかけて大変でしたが優しく声掛けしたり本当にありがとうございました！来年は海にいけるかな？と、もう来年を楽しみにしましたので来年もよろしくお願いします。

⑤先日スタッフの方が撮影した写真をインターネットで拝見し、娘のたくさんの笑顔が写っていました。あらためて、参加してよかったと思えました。自閉傾向が強い子で、苦手なものが多く、地域のイベントも、会場まで行って引き返したことも何度かあり、今ではあまり行くことさえなくなりました。海が好きで、動くのが大好きな娘にはこのイベントはピッタリの内容で、学校の先生を通じて知り、即行こうと決めました。

日向で開催して下さいありがとうございます。残念ながら今回は雨で海には行けなかったのですが、体育館での内容も大変楽しく、またブルシートの波には感動でした 笑

また来年、伊勢ヶ浜で開催するようでしたら参加したいと思います。

《娘を担当して下さいボランティアさんへ》

当日は娘が大変お世話になり有難うございました。たくさんの感謝の思いがあります。マイペースな子なので、扱いづらかったりもしたかと思いますが、娘のペースに合わせていただき、優しくしてもらって嬉しかったです。娘も終始リラックスして、楽しんでいたのがわかりました。来年は海でお会いできれば嬉しいです。ありがとうございました。

北海道北斗市開催親御さん感想



① "初めての事" がとても苦手な息子ですが、今回は初めての場所で、初めて会う人と、初めて見る服（ウェットスーツ）を着て、初めてサーフィンをするなど、たくさんの"初めて"を経験しました。最初の不安げな表情も、スタッフやボランティアの方々のニコニコ笑顔に包まれて安心したのか、一度も「帰る」とは言わず、自分なりに一呼吸おきながらサーフボードに乗って海に向かい、最後まで参加する事が出来ました。そして帰りには「楽しかった」と言っていました。障がいを持つ子が集団の中で、自分の気持ちに折り合いをつける事を学ぶのは、将来的にはとても重要だと考えています。今回のイベントに参加して、息子のそういう姿を見る事ができて、本当に良かったです！ありがとうございました！

②初めての事への不安や期待に揺れ動きながらも、自ら挑戦し、うまくできたことで、本人はとても満足し、また親としてもうれしかったです。持っている特性のために学校生活がうまくいかず、一時期不登校になり、様々なことに自信をなくしていた中で、この成功体験はとても貴重なものとなりました。このことは、またこれから他のことへチャレンジする時に、きっと役立つものと思います。主催者の方々をはじめ、たくさんのボランティアさんの方々に支えていただいたおかげで、貴重な経験ができ、感謝しています。ぜひまた来年も開催して欲しいです。

③先日のサーフィンスクールでは大変お世話になりました。

家族みんな、すごく喜んでいました。地元 TV 局『NCV』にもドアップで登場し、家族で楽しんでいました。来年度も開催予定有りましたら是非ともご連絡ください。子供の学校その他にも宣伝させて頂きたいです。また宜しくお願い致します。

④小学生になったら絶対に参加したい！2年前に Ocean's Love の事を知り今回念願叶い参加させて頂きました。人懐っこい性格の我が子。いつもの調子で皆さんにニコニコと挨拶をし、おっ！これは大丈夫だなと思いきや…初めて着るウェットスーツに拒否を示し泣きながら着ていました。これはもしや出来ないのでは…と思いましたが、ボランティアの皆さんがたくさん上手に盛り上げながら着せてくれ、サイズを変えてみようかと色々と考えて頂き凄く嬉しく、親の私が諦めてはいけない！と思いましたが。初めは抱っこしてもらいながらのスタートでしたが、サーフボードをみんなで持ちいざ海へ。ボランティアさんの声掛けに後押しされ、段々とヤル気になりサーフボードに立つ事ができました！皆さんがやった～！イエーイ！とハイタッチをしてくれると満面の笑み。もう1回！もう1回！と何度もチャレンジしていました。サーフボードに立つ我が子のキラキラとした笑顔、忘れられません。我が子の笑顔、ボラ

ンティアの皆さんの笑顔とっても素敵で見ている私は幸せでした！自宅に帰ってから妹と2人サーフィンごっこをしています。この経験は我が子にとってとても印象深く残ったと思います。自分はサーフィンができた！チャレンジすれば色々できるとこれからの自信に繋がっていかれば良いなと思いました。そしてOcean's Loveの方々、北斗市での開催に尽力して頂いた方々、ボランティアの方々本当にありがとうございました！開催にあたり沢山時間をかけ沢山準備をして頂いたと思います。皆さんとても明るくフレンドリーで感動しました。一緒に楽しもう！そんな気持ちが強く伝わってきました。サポートしてくれる方々はこんなにも沢山いるんだなと実感しました。

我が子はもちろん、私達家族も勇気を頂きました！本当にありがとうございました！

⑤生まれた頃からアトピー性皮膚炎で海に入る事、外で活動することをひかえていた息子ですが、今回はチャレンジしてみようとスクールに申込みさせていただきました。

普段はなかなか体験出来ないことをたくさんのスタッフさんの力をかりて体験出来た事、大変嬉しく感謝しています。息子もやさしく、楽しく、ささえてくれたチームのスタッフさんと海に入れて、サーフィンに乗ることが出来て自信がつき大満足していました。ありがとうございます。息子は高校3年なので来年参加することが出来ず残念です。障害のある息子ですが、今回のスクールに参加して人と人の繋がり大切さ、何事にもチャレンジすることの楽しさを感じました。これからもたくさんの事にチャレンジしてみたいと思います。スクール当日は寒いなか、たくさんの笑顔がありました。

愛知県伊良湖開催親御さん感想



8/12(日)伊良湖サーフィン体験会では大変お世話になりありがとうございました。普段と違った環境が苦手な子ども達、

4年ぶりのサーフィンに、ご迷惑をお掛けしないか少し心配がありましたが、皆さんの温かい出迎えと見守り、熱心なご指導にいつしか不安も解消されていました。長男が自分から海へ行くと行ったこと、次男が嬉しそうにボディボードで岸までたどり着けたこと、三男が何度もボディボードに挑戦したこと、体験会を通じて改めて子ども達の楽しそうな姿や成長が見れて嬉しく思いました。一家での楽しい夏の思い出ができました。また、機会があれば参加させていただきたいと思います。本当にありがとうございました。